



Aumentan las conexiones

El Aeropuerto de Valencia estrena nueva ruta a Lyon

- La aerolínea Transavia France ofrece esta conexión los jueves y los domingos

12 de mayo de 2016

El Aeropuerto de Valencia ha estrenado hoy una nueva ruta a Lyon, Francia, de la mano de la compañía aérea Transavia France. Esta conexión contará con dos frecuencias semanales que funcionarán los jueves y los domingos.

La aerolínea Transavia France, que también ofrece vuelos a París (Orly) desde el aeropuerto valenciano, empleará para este nuevo enlace un Boeing 737 -800 con capacidad para 190 pasajeros.

Esta nueva ruta con Lyon amplía la oferta de destinos franceses con los que ya conecta el Aeropuerto de Valencia, que también cuenta con vuelos a París (Orly), París (Charles de Gaulle), París (Beauvais) y Nantes.